

2017年 2月 21日
株式会社洗車の王国

海外事業20か国800店舗の施工店ネットワーク 北京カー用品ショーにおいて、新製品「PPF」を発表



世界に先駆け、北京展示会において新製品「ペイントプロテクションフィルム」を展示しました。

洗車のエキスパート 株式会社洗車の王国(本社神奈川県伊勢原市 代表取締役社長 相原浩)は、2017年2月21日付で、2月17日から20日の4日間開催された北京カー用品ショーで、新製品を発表したことを報告いたします。

新製品とは、車体を覆うための保護フィルムとなります。この保護フィルムは、車体表面をキズなどから守るだけでなく、フィルム自体が自己修復機能を備えているため、細かなキズ(スクラッチ)の発生を軽減させることができます。結果、長期間にわたり、その輝きを維持することが出来ます。

主な機能

- ・常温域 キズ自己修復機能
- ・撥水性能
- ・撥油性能
- ・耐油性能

すでに、中国国内企業数十社からの契約希望がいただいております。さらに、サウジアラビア、オマーン、UAE、マレーシア、タイ、ロシアからもオーダーが入っており、順次輸出をおこなっております。なお、本製品は、開発から製造まで全て日本国内でおこなっております。

●洗車の王国 会社概要

株式会社 洗車の王国 <本社> 〒259-1141 神奈川県伊勢原市上粕屋1007-3

TEL: 0463-94-5106 FAX: 0463-94-5108

ホームページ グローバルサイト <http://sensha-world.com/> 日本語

<http://www.cleanyourcar.jp/>

本リリースのお問合せは、相原まで